



Le Chef de Cabinet  
du Président de la République

N° PDR/CP/BEAR/D138975

Madame Ophélie BERBAIN

Paris, le 22 DEC. 2020

Madame,

Le Président de la République et Madame Brigitte MACRON ont bien reçu les courriers électroniques par lesquels vous exprimez le souhait de les rencontrer.

Sensible à votre démarche, le Chef de l'Etat et son épouse m'ont confié le soin de vous en remercier.

S'ils regrettent de ne pouvoir vous recevoir comme vous l'auriez souhaité en raison d'un agenda très rempli, ils vous assurent toutefois de toute l'attention portée à vos préoccupations concernant l'avenir de l'instruction à domicile.

La liberté d'enseignement est importante dans notre République et il ne s'agit en aucun cas de la remettre en cause, de réveiller des passions que notre pays a pu connaître et qui seraient contre-productives. Si, lors de son discours aux Mureaux le 2 octobre dernier, le Président de la République a rappelé que l'école sera rendue obligatoire pour tous dès 3 ans et que l'instruction à domicile sera strictement limitée, notamment aux impératifs de santé, il a également souligné que cette limitation serait menée avec intelligence et méthode.

Aussi, je n'ai pas manqué de transmettre vos correspondances à Monsieur Jean-Michel BLANQUER, ministre de l'éducation nationale, de la jeunesse et des sports, en lui demandant de vous tenir directement informée de la suite susceptible d'être réservée à vos interventions.

Je vous prie d'agréer, Madame, l'expression de mes hommages.

Brice BLONDEL



PRÉSIDENCE DE LA RÉPUBLIQUE  
PALAIS DE L'ÉLYSÉE — 55, RUE DU FAUBOURG-SAINT-HONORÉ, 75008 PARIS

*Afin de contribuer au respect de l'environnement, la Présidence de la République vous invite à privilégier l'envoi de vos correspondances par courriels sur le site [www.elysee.fr](http://www.elysee.fr), rubrique « écrire au Président ».*

Imprimé sur papier recyclé pour préserver notre planète.

